
В единый день голосо-
вания 9 сентября на терри-
тории Октябрьского округа 
будет работать 73 избира-
тельных участка. 

По информации адми-
нистрации Октябрьского 
округа, на избирательных 
участках омичей будет ждать 
разнообразная культурная и 
спортивная программа, ор-
ганизованная школами, клу-
бами по месту жительства, 
коллективами учреждений 
культуры и спорта. 

Обширным ассортиментом 
товаров порадуют избирате-
лей и представители торгов-
ли. Свою продукцию предло-
жат сельхозпроизводители 
из шести районов Омской 
области. 

Если в этот день изби-
ратель будет находиться на 
территории Омской области 
не по месту регистрации 
(прописки), то согласно из-
менениям в действующее 
законодательство о выборах 
он сможет проголосовать на 
любом удобном избиратель-
ном участке. 

Для этого необходимо 
лично обратиться в пункты 
подачи заявлений: 

с 25 июля по 5 сентября – 
 в любую территориальную 

избирательную комиссию;
 в любой Многофункцио-

нальный центр;
 через Единый портал «Го-

сударственные услуги» 
www.gosuslugi.ru;

с 29 августа по 5 сентября  – 
 еще и в любую участковую 

избирательную комиссию. 

«Для того чтобы подать 
заявление о голосовании 
по местонахождению, не-
обходимо иметь при себе 
паспорт (в период его за-
мены – временное удосто-
верение личности). После 
оформления заявления о 

голосовании избиратель 
приходит в день выборов 
на выбранный им участок 
для голосования. Участ-
ковая комиссия выдает 
бюллетень для голосования 
под подпись, после чего 
гражданин должен прого-
лосовать», – уточняет пред-
седатель Территориальной 
избирательной комиссии по 
Октябрьскому округу Люд-
мила Лебедева.

По словам Людмилы Ле-
бедевой, такая форма голо-
сования – по местонахожде-
нию избирателя, а не по ме-
сту регистрации – впервые 
была применена на выборах 
президента Российской Фе-
дерации 18 марта 2018 года. 
И тогда этим правом в Ок-
тябрьском округе восполь-
зовались 2 863 омича.

«Вот уже третий год в 
день выборов являюсь на-
блюдателем от одной из 
партий, причем на разных 
избирательных участках 
Октябрьского округа,  – 
рассказывает студентка 
ОмГУ им. Ф.М. Достоевско-

го Дарья Зверева. – Хочу 
сказать, что голосование по 
местонахождению – очень 
удобный вариант, который 
не зависит от прописки в 
том или ином районе города 
или области. Обязательно 
воспользуюсь им и на сен-
тябрьских выборах, когда 
будем голосовать за главу 
региона».

В участковых избира-
тельных комиссиях, которые 
начали свою работу с 29 ав-
густа, также можно будет по-
дать заявку для голосования 
на дому тех омичей, которые 
не смогут самостоятельно 
прибыть в день голосования 
на избирательный участок. 
Подобные заявки можно 
будет сделать и непосред-
ственно в день выборов 
9 сентября. А тех, кто сам 
решил прийти, несмотря на 
проблемы со здоровьем, 
встретят и сопроводят во-
лонтеры. Для удобства из-
бирателей, проживающих 
в 16-м и 18-м военных го-
родках, будет организована 
доставка транспортом до 
участков.
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Территориальные избирательные комиссии:

• Октябрьский округ (ул. Лизы Чайкиной, 1, тел. 36-65-61);
• Ленинский округ (пр. Карла Маркса, 62, тел. 40-12-97);
• Кировский округ (ул. Профинтерна, 15, тел. 37-41-14);
• Советский округ (ул. Красный Путь, 107, тел. 23-80-24);
• Центральный округ (ул. Герцена, 25, тел. 25-55-07).

В Омске организова-
но 473 избирательных 
участка (в том числе 451 
постоянный и 22 времен-
ных). Они работают с 29 
августа по 9 сентября в 
понедельник-пятницу с 
16:00 до 20:00, в выходные 
и праздничные дни – с 
10:00 до 14:00. В день вы-
боров 9 сентября – с 08:00 
до 20:00. 

В ТемУ

оТ ПеРВого лиЦа

Владимир Куприянов, 
глава администрации Ок-
тябрьского округа: «День 
9 сентября 2018 года ста-
нет важнейшим в истории 
Омской области. 

Любой выбор – это 
прежде всего личная от-
ветственность, готовность 
самому что-то решать и 
делать. И сегодня у нас есть 
возможность сделать этот 
выбор, воспользовавшись 
избирательным правом, га-
рантированным Конституци-
ей Российской Федерации. 

Уважаемые жители Ок-
тябрьского округа! При-
зываю вас выразить свою 
гражданскую позицию, 
приняв активное участие в 
досрочных выборах губер-
натора Омской области в 
единый день голосования 
9 сентября и проголосовать 
за будущее свое и своей 
семьи, за стабильность, за 
дальнейшее социально-
экономическое развитие 
нашей малой Родины». 

примем 
ответственное 

решение

вЫБОрЫ-2018

Омичи голосуют за будущее

Каждому омичу, достигшему 18 лет, 9 сентября 2018 
года будет предоставлена возможность воспользоваться 
своим избирательным правом и проголосовать на до-
срочных выборах губернатора Омской области. В Омской 
городской избирательной комиссии подчеркивают, что 
с этого года  проголосовать можно на любом участке, 
заранее подав соответствующее заявление. 

ВаЖно

В день выборов губер-
натора Омской области 
жители смогут внести 
свои предложения по ре-
монту тротуаров и проез-
дов на 2019 год. Помогут 
им в этом волонтеры, 
которые будут ждать оми-
чей рядом с избиратель-
ными участками.

Первый заместитель ди-
ректора департамента город-
ского хозяйства мэрии Михаил 
Горчаков отметил: «Жители 
любого микрорайона каждый 
день ходят и ездят по знако-
мым маршрутам, они первыми 
замечают, когда возникает ка-
кая-то проблема на привычном 
транзите. Активные горожа-
не – наши большие помощ-
ники. Благодаря их неравно-
душной позиции  мы выбрали 
объекты для программы «Фор-

мирование комфортной город-
ской среды» и дороги, которые 
подлежат ремонту в рамках 
программы «Безопасные и 
качественные дороги». На 
этот раз предлагаем назвать 
тротуары и межквартальные 
проезды, которые требуют ре-
монта.  Все пожелания омичей 
будут систематизированы и 
направлены в окружные адми-
нистрации для формирования 
планов ремонтной кампании 
2019 года».

вместе сФормируем пЛан ремонта-2019
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Для сравнения: в про-
шлом году, до назначения 
нового руководителя регио-
на, на ремонтные работы уч-
реждений образования Омска 
из областного бюджета было 
направлено около 15 мил-
лионов рублей. В перечень 
уже выполненных, а также 
предстоящих работ, которые 
завершатся в 2018 году, вхо-
дит ремонт кровель, систем 
отопления, учебных кабине-
тов, спортзалов, помещений 
прачечных и пищеблоков, 

электромонтажные работы, 
замена окон, а также откры-
тие дошкольных групп в дет-
ских садах и в школе № 127. 

«Так, за счет средств об-
ластного и муниципального 
бюджетов мы планируем отре-
монтировать в этом году в 21 
общеобразовательном учреж-
дении учебные кабинеты на 
сумму 56,2 миллиона рублей. 
На создание дополнительных 
мест для детей от двух меся-
цев до трех лет на базе школы 
и действующих дошкольных 

учреждений будет направлено 
6,8 миллиона рублей. В 36  об-
разовательных учреждениях 
Омска будут отремонтирова-

ны кровли на сумму 25,2 мил-
лиона рублей, в 177 школах 
и детских садах города будут 
заменены окна на сумму 102 

миллиона рублей», – подчер-
кнула директор департамен-
та образования мэрии Инна 
Елецкая. 

В связи с проработкой программы социально-экономического развития Омской 
области и города Омска до 2024 года глава региона Александр Бурков поставил задачу 
областному правительству по каждому из городских округов разработать предметные 
предложения по повышению качества жизни населения. Отправной точкой для этого 
стали многочисленные встречи руководителя с жителями. 

По решению застарелых 
и финансово емких проблем 
транспортной и социальной 
инфраструктуры, эколо-
гии, сферы ЖКХ надежды 

по-прежнему возлагаются 
на государственные про-
граммы поддержки. Для 
участия в национальных 
проектах с гарантирован-

ным финансированием из 
федеральных источников 
нужны детально прорабо-
танные и экономически 
обоснованные программы. 
И если в прежние годы Ом-
ская область участвовала 
лишь в 12 программах из 
44, то сегодня регион зада-
ется целью обеспечить себе 
максимум возможностей 
для быстрого согласования 
и попадания в большинство 
национальных программ.

«Именно от жителей по-
ступает первоочередная ин-
формация, что они считают 
необходимым делать и вно-
сить в планы в первоочеред-
ном и долгосрочном порядке. 
А дальше мы будем обоб-
щать и формировать общую 
стратегию социально-эконо-
мического развития Омской 
области. Важно то, насколько 
качественно и глубоко будет 

проработан этот документ, 
потому что это план на долгие 
годы вперед», – подчеркнул 
руководитель региона. 

Новаторский подход в под-
готовке программы на шесть 
лет вперед высоко оцени-
ли эксперты федерального 
уровня – они отмечают, что 

стратегию на основе деталь-
ной проработки местных ини-
циатив практически никто в 
стране раньше не применял. 
По мнению члена Обществен-
ной палаты России Андрея 
Максимова, такой подход 
заслуживает внимания, ува-
жения и похвалы.

новаторскиЙ подХод к разработке 
стратеГии развития вЫсоко оЦениЛи 

в общественноЙ паЛате россии

в шкоЛаХ и детсадаХ – боЛьшоЙ ремонт

ЦиФРЫ 

В 2018 году благодаря поддержке главы региона и 
областного правительства в бюджет Омска направлено:
с931 миллион рублей – на финансирование ре-

монта дорожного полотна по федеральной программе 
«Безопасные и качественные дороги»;
с295 миллионов рублей – на благоустройство дво-

ровых и общественных территорий по федеральной 
программе «Формирование комфортной городской 
среды»;
с434 миллиона рублей – на расходы по содержа-

нию и ремонту дорог, в том числе на приобретение 
специальной техники для городских дорожных служб;
с234 миллиона рублей – на исполнение майских 

указов президента РФ по увеличению заработной 
платы работникам бюджетной сферы;
с115 миллионов рублей – на летнее оздоровление 

детей. 

ОБразОванИе

перспектИвЫ

Программа развития нашего региона на шесть лет вперед 
будет разрабатываться с учетом мнения жителей

В этом году – впервые за последние годы – из об-
ластного бюджета на ремонт городских школ и детских 
садов, приобретение прописей и рабочих тетрадей по 
математике для первоклассников, рабочих тетрадей по 
иностранному языку для учеников вторых классов вы-
делена беспрецедентная сумма – 240 миллионов рублей. 

В лицее № 25 ремонту очень рады: в 2018 году здесь отмечают 40-летний юбилей

Новый учебный год стартовал в 23 школах, гимназиях
 и лицеях Октябрьского округа

Молодые омичи – будущее региона. Вчерашние выпускники 
вузов принимают участие в новейших разработках Омского 

научно-исследовательского института приборостроения
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Фонтан с подсветкой, крупномерные деревья, разно-
образные кустарники, современные светильники, пеше-
ходные зоны в граните, вазоны и скамейки с использова-
нием природного камня – таким совсем скоро предстанет 
обновленный бульвар. 

На главном омском объ-
екте – бульваре Победы, 
за реконструкцию которого 
проголосовало 86 778 горо-
жан, близятся к завершению 
работы по комплексному 
благоустройству в рамках 

федеральной программы по 
формированию комфортной 
городской среды.  В этом году 
на их выполнение из бюдже-
тов всех уровней направлено 
95,5 миллиона рублей. 

«Сейчас выполняется пер-
вый этап работ: от входной 
группы со стороны проспекта 
Карла Маркса условно до се-
редины бульвара, – рассказал 
первый заместитель директо-
ра департамента городского 

хозяйства мэрии проектный 
менеджер Михаил Горчаков. – 
Вторым этапом, который за-
планирован на 2019 год, будет 
благоустроена мемориальная 
часть, в сторону набережной 

Иртыша. Здесь появится об-
новленная Аллея ветеранов, 
предусматривается рекон-
струкция стелы, она является 
объектом культурного насле-
дия. Учитывая пожелания оми-
чей, наша главная задача – 
сохранив высокое предназна-
чение бульвара Победы с его 
историей, памятью о великих 
событиях и великих людях, 
создать при этом комфортное 
место для отдыха горожан 
разного возраста». 

По проекту на бульваре 
Победы планируется выса-
дить почти 1400 деревьев 
ценных пород и декоративных 
кустарников, большую часть – 
840 – в этом году. Это дубы, 
сосны, ели, лиственницы, 
канадские клены, липы, ря-
бины, яблони, можжевельник, 
барбарис, жасмин и др. 

«Деревья в основном вы-
саживаются крупномерные, 
приживаемость которых 
выше 90 процентов,  – пояс-
нил Михаил Горчаков. – Хочу 
обратить внимание, что мы 
постарались максимально со-
хранить зеленые насаждения. 
Например, по предложенному 
архитекторами проекту чаша 
фонтана частично заходила 

на газон с елями, чтобы их 
сохранить, место фонтана 
немного изменили». 

Специалисты уверены, что 
именно фонтан – в два яруса, 
с чашей в диаметре 9 метров, 
с автоматическим регули-
рованием напора и наклона 
струй, с подсветкой,  вы-
полненный также в граните, 
как и вся центральная часть 
бульвара, и в этом похожий 
на другие главные городские 
фонтаны, – станет особым 
местом притяжения для оми-
чей. Ведь это было одно из 
многочисленных предложе-

ний жителей при всеобщем 
обсуждении проекта. 

Торжественное открытие сквера «Крылатое братство», 
за создание которого проголосовало 40 тысяч 842 омича, 
состоится 6 сентября в 12:30 часов на пересечении Кос-
мического проспекта и улицы Петра Осминина. 

Благоустройство этой об-
щественной территории – 
один из шести проектов 
федеральной программы 
«Формирование комфортной 
городской среды», на кото-
рый из бюджетов всех уров-
ней было направлено более 
11 млн. рублей. 

Перед началом основных 
работ специалисты админи-
страции Октябрьского округа 
совместно с представителями 
подрядной организации ООО 
«Дорстрой55» провели зони-
рование территории: опре-
делили уточненные границы 
размещения мемориальной 
зоны, детской и спортивной 
площадок, пешеходных доро-

жек, газонов, клумб, входной 
группы и теневого навеса. 

На территории будущего 
сквера с учетом проекта был 
демонтирован торговый пави-
льон и восстановлены колод-
цы ОАО «ОмскВодоканал», 
вынесены семь гаражей.

Создание сквера авиа-
торов имеет большое  исто-
рическое значение: многие 
местные жители трудились в 
прошлом и работают сегодня 
на предприятиях, связанных 
с производством изделий для 
авиации. Поэтому знаковым 
объектом сквера стала стела 
«Авиаторам Прииртышья 
посвящается». Ее автор – 
известный омский скульптор 

Сергей Голованцев, создав-
ший памятник  солдатской 
матери А.А. Ларионовой, 
бюст С.И. Манякина, памят-
ник детям блокадного Ленин-
града и др.

«Тема авиации мне близ-
ка, – делится Сергей Алек-
сандрович. – Ведь родился 
и вырос в Иркутске, в одном 
из городских районов, где 
находится авиационный за-
вод, на котором всю жизнь 
проработал мой отец. И свою 
трудовую деятельность начал 
именно на этом предприятии. 
Помню, какие трепет и гор-
дость меня охватили, когда 
впервые увидел  военные 
самолеты в натуральную ве-
личину».

Сергей Голованцев рас-
сказал, что при разработке 
стелы, безусловно, учитывал 
мнения и пожелания специ-
алистов – представителей 
ветеранской организации 

«Крылатое братство», кото-
рые и стали инициаторами 
установки мемориального 
знака. Когда выехал непо-
средственно на место, по-
нял, что стела должна быть 
вертикальной, устремленной 
вверх. Ее основные элемен-
ты – истребители Ту-128, 
МиГ-31, эмблема авиации, а 
также боевые знамена Ом-
ских авиационных воинских 
частей – выполнены в бронзе. 
Они размещены на верхней 

части стелы, в основе кото-
рой металлический каркас, 
покрытый листовым компози-
том. Нижняя часть постамен-
та облицована серым полиро-
ванным гранитом. Общая вы-
сота мемориального знака – 
11 метров.

«Сквер «Крылатое брат-
ство», безусловно, станет 
популярным местом для про-
гулок и отдыха, тем более, 
что наш округ не очень богат 
подобными комплексными 
площадками, – подчеркнул 
глава администрации Ок-
тябрьского округа Владимир 
Куприянов. – Замечу, что 
особенностью этой части 
федеральной программы 
«Формирование комфортной 
городской среды» является 
краткосрочность реализации 
проекта. В нашем округе все 
работы выполняются в один 
этап, который начался и за-
вершится в 2018 году. Таким 
образом, в 2019 году нам 
снова предстоит определять 
очередную общественную 
территорию для комплексно-
го благоустройства».

сквер «крЫЛатое братство». ждем ГостеЙ

буЛьвар победЫ: два Этапа бЛаГоустроЙства

В Октябрьском окру-
ге в рамках реализации 
федеральной програм-
мы «Формирование ком-
фортной городской сре-
ды» проводятся работы 
по благоустройству 20 
дворовых территорий. 
На 15 из них будут уста-
новлены спортивные и 
детские площадки. Так 
пожелали сами жители, 
решив финансово поуча-
ствовать в благоустрой-
стве своих дворов. 

В ТемУ

Еженедельно каждую 
среду с 17:20 до 18:00 
непосредственно на стро-
ительной площадке, где 
ведутся работы, жители 
могут задать свои вопро-
сы по благоустройству 
бульвара Победы первому 
заместителю  директора 
департамента городского 
хозяйства проектному 
менеджеру Михаилу Гор-
чакову. 

обРаТнаЯ СВЯЗЬ

ЦиФРЫ 

сПо проекту на бульваре Победы в 2018 году будет 
обустроена центральная пешеходная зона из уральско-
го гранита на площади около 2700 кв. м;
сОборудовано современное наружное освещение 

проезжей части и пешеходных транзитов – более 90 
светодиодных светильников;
сОбустроены новые и обновлены старые пешеход-

ные зоны из брусчатки на площади около 5000 кв. м;
сВысажено 840 деревьев ценных пород и декора-

тивных кустарников;
сУстановлено 120 малых архитектурных форм – 

скамейки, вазоны, урны, клумбы выполнены в едином 
архитектурном стиле   с использованием природного 
камня. 

мнение

Елена Саган, председатель КТОСа «Чкаловский-1»: 
«Жители принимали самое активное участие в формиро-
вании проекта сквера «Крылатое братств»: вносили пред-
ложения по благоустройству в будущий проект, согласовы-
вали работы по кронированию и сносу старых деревьев и 
посадке новых. Управляющая компания по предложению 
жильцов в счет оплаты за содержание жилья выполнила 
ремонт цоколя близлежащего дома, включив его в план 
текущего ремонта». 

ГОрОд, Где Я ХОЧу ЖИтЬ!

Скульптор Сергей Голованцев 
о стеле в честь авиаторов

Дизайн-проект бульвара Победы – 
работы планируется выполнить в 2018 и 2019 годах

Обустройство пешеходных дорожек 
в сквере «Крылатое братство»



Совместный проект администрации Омска «После 
уроков» – это большой сайт дополнительного образова-
ния: здесь собрано более 2 200 кружков, секций и курсов 
города. Адрес сайта: POSLEUROKOV.RU

Поисковый запрос к сай-
ту родители формулируют 
почти так же, как в реальной 
жизни: «Дочери 7 лет, живем 
на улице Южной, хотим по-
пробовать танцы». Сайт в от-
вет показывает подходящие 
занятия с учетом заданного 
возраста, увлечений и уда-
ленности от дома.

Организаторы занятий 
самостоятельно публику-
ют объявления о кружках 
и курсах и в любой момент 
времени могут их редактиро-

вать, поэтому база проекта 
всегда в актуальном состоя-
нии. Как правило, связаться 
с педагогами и тренерами 
можно разными способами: 
по телефону, по почте и через 
социальные сети.

Вместе с занятиями на 
проекте «После уроков» 
публикуются события, инте-
ресные детям и родителям. 
Это дни открытых дверей 
учреждений дополнитель-
ного образования, отчет-
ные концерты и выставки, 

мастер-классы, экскурсии, 
открытые уроки, городские 
праздники.

Дважды сайт «После уро-
ков» занимал призовые ме-
ста на конкурсах проектов 
региональной информати-
зации. В 2016 году он стал 
лучшим в номинации «IT в 
образовании» на всероссий-
ском конкурсе «ПРОФ-IT»,  
а в 2017 году завоевал брон-
зу в номинации «Город со-
трудничества» междуна-
родного конкурса Smart and 
Sustainable Cities Awards под 
эгидой Всемирной органи-
зации электронных прави-
тельств.

Неизменной популярностью и интересом в празднич-
ной палитре пользуется у омичей парад детских колясок, 
ежегодно проводимый накануне Дня города активом  
КТОСа «Чкаловский-3». В этом году он прошел в 14-й раз. 

География проживания 
участников самая разная: 
Чкаловский поселок, 16-й  
Военный городок и Левобе-
режье. 

Примечателен тот факт, 
что среди участниц конкурса 
не было ни одной мамочки, 
у которой малыш – первый 
ребенок. А своеобразной 
рекордсменкой стала Елена 
Абрамова с двойняшками 
Лизой и Вовой – четвертым и 

пятым ребенком в ее много-
детной семье.

Веселый конкурс, твор-
ческое представление ка-
ждой семьи, с большой 
л ю б о в ь ю  и  ф а н т а з и е й  
оформленные коляски – все 
это создало особую атмос- 
феру необычного парада. 
Его украшением, безус-
ловно,  стало и  танцеваль-
ное выступление молодых  
слингомам. 

По словам председате-
ля КТОСа «Чкаловский-3» 
Марины Ничитайловой, в 
задания для конкурсантов в 
этом году внесли побольше 
импровизации и постарались 
к минимуму свести домашние 
заготовки. И надо сказать, 
участники одобрили ново-
введения: экспромт оказался 
еще интереснее. 

Выступления оценивались 

по разным критериям, и в 
итоге каждый участник был 
отмечен памятным дипломом 
и подарком от социальных 
партнеров комитета. 

Одиннадцатилетний  Гри-
горий Морозов участвует в 
мероприятии второй раз, но 
уже в качестве болельщи-
ка. Сегодня он – в команде 
поддержки своей младшей 
сестренки Киры, которая 

гармонично смотрится в ко-
стюме ягодки в  коляске, 
оформленной в виде лесной 
корзины. А в 2008 году и сам 
Григорий был героем парада 
колясок и представлял персо-
наж Львенка.

Сами мамы и папы, с удо-
вольствием участвовавшие 
в конкурсе, единодушно от-
метили, что и детям очень 
нравятся такие праздники. 
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мнение

Руслан Хамитов, председатель молодежного со-
вета ПО «Полет»: «День рождения города запомнился 
разным, ярким, красочным, интересным. Получился такой 
большой праздник для всех и для каждого. Мы не только 
были зрителями, но и  участвовали в  праздничных со-
бытиях: уютных и по-домашнему теплых мероприятиях 
во дворах, микрорайонах, парках, масштабных и зре-
лищных – на городских площадках. Было очень много 
позитивных эмоций: люди дарили друг другу улыбки и 
просто общались. Огромное спасибо организаторам и 
всем, кто был причастен к празднованию Дня города! 
Это действительно было незабываемо!»

Герой Доски почета 
Елена Башарина

Многолик ты, праздничный Омск! Здесь Фрекен Бок и Карлсон, и нежные ромашки

благое дело
Евгения Тыщенко, исполнительный директор фон-

да объединения и развития ТОС Октябрьского округа: 
«Накануне 1 сентября КТОСы Октябрьского округа приняли 
участие в благотворительной акции «Скоро в школу», для 
детей из многодетных и малообеспеченных семей. А в четы-
рех комитетах мероприятие проводилось непосредственно 
на территории микрорайонов. Так, в КТОСе «Шинник»  ини-
циатором акции стала его специалист Екатерина Личман. 
В этом году благотворительный сбор канцелярии и вещей 
прошел на местном празднике, посвященном Яблочному 
спасу. Комитеты «Осташково» и «Крутогорский» активно 
привлекают к сотрудничеству  социальных партнеров, в том 
числе депутатов, которые приобретают и передают в коми-
теты  канцелярские принадлежности. Активно участвуют в 
благотворительных акциях, проводимых в КТОСе «Чкалов-
ский-1», молодые мамы Татьяна Совнера, Ольга Сорзунова 
и дважды бабушка Тамара Барауля».

Лучшим труженикам – 
общественное признание

мама, папа, я – на параде вся семья

1 сентября: чем заняться посЛе уроков?

празднуем вместе

на заметку

С торжественного открытия обновленной Доски почета 
Октябрьского округа стартовали масштабные события, 
посвященные Дню города. На Доске почета появились  
30 новых имен и портретов омичей, которые внесли зна-
чительный вклад в развитие округа. 

Среди самых достойных –  
Елена Башарина. С первых 
дней работы в окружном 
обществе инвалидов, бо-
лее 20 лет она ведет здесь 
активную деятельность. 
В 2016 году Елена Вени-
аминовна была избрана 
председателем обществен-
ной организации. Ни одно 
мероприятие, проводимое 

обществом инвалидов, не 
обходится без ее участия. 
Это и выставка творческих 
работ, и концертные высту-
пления хора «Дружба», ак-
тивным участником которых 
является сама Елена Баша-
рина, и издание нескольких 
сборников стихов, в которых 
она также выступила в роли 
автора. 

Но, пожалуй, самые глав-
ные ее авторские произве-
дения – грантовые проекты. 
Начиная с 2004 года субси-
диями на общую сумму бо-
лее 3,2 миллиона рублей на 
федеральном, региональном, 
муниципальном уровнях было 
поддержано 32 долгосроч-
ные общественно полезные 
инициативы общества ин-
валидов. Это обустройство 
спортивных и сенсорных ком-
нат, в том числе в микрорай-
оне Крутая Горка, спортивно- 
игровой площадки в Чкалов-

ском поселке, обеспечение 
инвалидов средствами реа-
билитации и многое другое. 

Елена Башарина считает, 
что стать героем Доски поче-
та – это признание заслуг на 
высоком уровне, и гордится, 
что удостоилась этой че-
сти. Но самым главным для 
председателя общества ин-
валидов Октябрьского округа 
остается чувство причастно-
сти к судьбе каждого подо-
печного и осознание того, что 
его жизнь не без ее помощи 
становится счастливее.


